

Discours lu par Mme Peccard au nom des 4 retraités du collège Haffreingue

Bonsoir à tous,
Nous sommes de très nombreux futurs retraités ce soir, donc je vais être très brève.
Je me fais la porte parole des professeurs du collège, y compris de Martine Marquis qui n'a pu être présente ce soir.

Merci Mr Lacheré, vous avez gentiment respecté nos consignes et créé l'équation 4=1 (je traduis pour les littéraires, un discours au lieu de 4) Vous avez aussi, à notre demande raccourci d'au moins 80% tous nos parcours professionnels et HEUREUSEMENT !

A nous 4 c'est ,environ 106 années d'enseignement, rien qu'au collège HAFFREINGUE, vous imaginez !

De longues carrières avec, comme dans toutes carrières, des hauts et des bas mais au final beaucoup de bons moments et de complicité.

Merci à vous Mr Lacheré, qui dirigez depuis tant d'années le collège avec courage et ténacité. Merci à tous les autres (les citer serait trop long) à tous ceux et toutes celles qui permettent le bon fonctionnement du groupe.

Merci à vous tous qui êtes là ce soir, sachez que votre présence nous touche infiniment.

J'ai encore, 2 autres « mercis » un peu plus personnels à donner

Le 1^{er} : aux retraités Les retraités que je sollicite tous les ans au moment du cross et qui spontanément me disent oui. Ils sont sur le terrain ou au secrétariat. Leur aide nous est précieuse. Sans eux l'organisation serait très compliquée. On se retrouve chez Odile Cotte ou Mr L'abbé JOLY et certes ,il y a un peu de travail mais c'est souvent un joyeux moment de retrouvailles et de convivialité. Je leur dis à bientôt.

Mon dernier merci va évidemment à Olivier. Avec qui je travaille depuis tant d'années. 33 ans sans presque jamais se fâcher. On va s'ennuyer, c'est sûr !!!! Compétent, rigoureux et exigeant dans le travail, c'est vrai qu'il l'est, mais c'est surtout et avant tout quelqu'un sur qui j'ai toujours pu compter. Une page se tourne, pour lui, presque un nouveau défi. Je lui souhaite une bonne continuation mais il le sait, si besoin était, lui aussi il peut toujours compter sur moi.

Toutefois, vous n'en n'avez pas tout à fait fini avec nous. Au collège il reste presque encore 3 semaines à faire.

Bon courage à tous ceux qui seront là, à la prochaine rentrée. C'est promis, nous penserons bien à vous !

Mme Marquis, Mme Therry, Mme Guillaume, Mme Peccard.